

02.03.2022 | Polizei

Jörg Hansen: Wir müssen vorbereitet sein, um zu helfen

Zum heutigen Bericht von Innenministerin Sütterlin-Waack im Innen- und Rechtsausschuss zu den aktuellen Herausforderungen für Schleswig-Holstein durch den Krieg in der Ukraine erklärt der polizeipolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Jörg Hansen**:

„Wir danken der Innenministerin für ihren Bericht zur aktuellen Lage und begrüßen die getroffenen Maßnahmen.

Die Situation in der Ukraine ist besorgniserregend. Wir müssen bereit und vorbereitet sein zu helfen und zu unterstützen, wo es nur geht. Der Bericht beantwortet glücklicherweise viele Fragen, die uns bewegen.

Die Hilfsbereitschaft der Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner ist vorbildlich. Auch das Ehrenamt der Hilfsorganisationen ist gut vorbereitet und einsatzbereit. Dies hat die vorangegangene Anhörung zum Gesetzesentwurf der Jamaika-Koalition zum Katastrophenschutz ergeben. All den Freiwilligen gilt unser Dank. Hoffen wir auf Frieden!“



Jörg Hansen

Sprecher für Polizei, Sport, eSport, Senioren und Petitionen

Kontakt:

Eva Grimminger, v.i.S.d.P.
Pressesprecherin

Tel.: 0431 988 1488

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de